

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se hace pública la relación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer plazas de Topógrafos en este Servicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4.º de la convocatoria de fecha 2 de noviembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 285, de 27 de noviembre de 1964), para la provisión de plazas de Topógrafos vacantes en la plantilla de personal del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 por el que se aprueba el Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos. Dicha relación de aspirantes admitidos es la siguiente:

Arche Carrión, Julián.
Cruz Argibay, Fernando de la.
Cruz Hernández, Gregorio.
Cuende Lilaños, Luis.
Delgado Delgado, Gregorio.
Fernández del Barrio, José Carlos.
Fernández del Moral, Carlos.
Moraleda García, José Vicente.
Piquero Vázquez, Enrique.
Sola y Alcoba, Juan Antonio de.

Durante el plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», los aspirantes no admitidos y que consideren infundada su exclusión podrán recurrir ante la Dirección del Servicio.

Madrid, 8 de enero de 1965.—El Director, Ramón Beneyto.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido convocado por esta Corporación para cubrir en propiedad la plaza de Director Facultativo del Hospital Provincial.

Han sido admitidos para tomar parte en el concurso restringido convocado por esta excelentísima Diputación para cubrir en propiedad la plaza de Director Facultativo del Hospital Provincial los siguientes aspirantes: Don José Babé y Delgado y don Luis Rivera Pérez. No se hace ninguna exclusión.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Alicante, 15 de enero de 1965.—El Secretario general, Leopoldo de Urquía y García-Junco.—El Presidente, Alejo Bonmatí González.—263-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Arenys de Mar referente al Tribunal de las oposiciones para cubrir plaza de Agente de la Policía Municipal Nocturna y otra de Guardia urbano de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 4 del año actual figura la composición del Tribunal de examen de las oposiciones para cubrir plaza de Agente de la Policía Municipal Nocturna y otra de Guardia urbano, con expresión nominal de sus miembros, cuyos nombramientos podrán ser impugnados, dentro del plazo de quince días hábiles, de conformidad con lo que dispone el artículo tercero del Reglamento de Oposiciones y Concursos.

Arenys de Mar, 15 de enero de 1964.—El Alcalde, Joaquín Doy.—261-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Arenys de Mar por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en las oposiciones para cubrir plaza de Agente de la Policía Municipal Nocturna y otra de Guardia urbano de esta Corporación.

Han sido admitidas para tomar parte en las oposiciones para cubrir plaza de Agente de la Policía Municipal Nocturna y otra de Guardia urbano las solicitudes, cuyos titulares son los siguientes:

Don Juan Vázquez Galán.
Don Gabino Alsina Saori.
Don Julián Pérez Rupérez.

Excluida la de don Gumersindo Iglesias Andrade por rebasar la edad límite, sin ninguna eximente que le proteja, de conformidad con lo que previene el vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Publicado este edicto en el «Boletín Oficial» de la provincia número 4/1965.

Arenys de Mar, 15 de enero de 1964.—El Alcalde, Joaquín Doy.—260-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Huelva por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe de esta Corporación.

En cumplimiento de lo establecido en la base sexta de las que rigen el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe de este excelentísimo Ayuntamiento, la Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 8 del actual, ha acordado declarar admitidos para tomar parte en dicho concurso a los siguientes señores:

Don Alejandro Herrero Ayllón.
Don Buenaventura Rodríguez Angel.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Huelva, 19 de enero de 1965.—El Alcalde.—El Secretario.—403-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la lista de admitidos para tomar parte en la oposición convocada para cubrir una plaza de Aparejador de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 15.323, de fecha 14 de enero de 1965, publica la lista de admitidos para tomar parte en la oposición convocada para cubrir una plaza de Aparejador de esta Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palma de Mallorca, 19 de enero de 1965.—El Alcalde.—517-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Portugalete por la que se anuncia oposición para proveer en propiedad dos plazas de Jefes de Negociado, con exigencia de título superior, vacantes en la plantilla de esta Corporación.

Se anuncia oposición para proveer en propiedad dos plazas de Jefes de Negociado, con exigencia de título superior, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento y encuadradas en el grupo A), subgrupo c), Escala Técnica Administrativa, dotadas con un haber anual de 25.000 pesetas de sueldo base, 20.750 pesetas de retribución complementaria y dos pagas extraordinarias, una el 18 de julio y otra en Navidad, en cuantía igual cada una de ellas a la dozava parte de la suma de las citadas cantidades; ayuda familiar, en su caso, y ciertos derechos les correspondan con arreglo a las disposiciones legales. Correspondiendo esta dotación al grado 15 de los establecidos por la Ley 108/1963, de 20 de julio, sobre regulación de los emolumentos de los funcionarios de Administración local y disposiciones complementarias.

Las oposiciones se celebrarán conforme a las bases y cuestionarios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia número 9, del día 13 de enero de 1965.

Las instancias para tomar parte en esta oposición se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento, en horas de oficina, durante los treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Portugalete, 14 de enero de 1965.—El Alcalde.—450-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Vicente dels Horts (Barcelona) referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una vacante de Vigilante nocturno de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 11, fecha 13 de los corrientes, inserta convocatoria para la provisión en propiedad de una vacante de Vigilante nocturno de este Ayuntamiento, dotada con el haber anual de 13.000 pesetas, más 14.300 pesetas de retribución complementaria, dos pagas extraordinarias de una mensualidad cada una y los demás emolumentos que por razón del cargo pudieran corresponderle.

Edad: De veintiuno a cuarenta y cinco años.

Presentación de instancias: En el plazo de treinta días hábiles, a contar de la publicación de este anuncio.

San Vicente dels Horts, 20 de enero de 1965.—El Alcalde, Carlos Muñoz Garcés.—400-A.